

学校だより



令和元年10月31日
尼崎市立園田小学校
校長 柳 一光

ラグビー日本代表「ブレイブ・ブロッサムズ」の快進撃に勇気と元気をもたらした10月でした。「一つのチームになれたことが日本の強みです」とインタビューに答えた選手が印象に残っています。11月には5年生の自然学校と全校児童の図工展があります。目標に向かって、クラス、学年、学校が一つのチームとなって、取り組んでいきます。

園っ子あいさつ

10月16日に、市内41校の6年生による「連合体育大会」がベイコム陸上競技場で実施されました。子どもたちはそれぞれの出場種目に全力で挑戦し、中には市内で1位になる児童もいました。そんな中、他校の校長先生から「園田小学校の子どもたちのあいさつは、すごいですね。私の前を歩いていく子どもたちが、みんな元気にあいさつをしてくれましたよ。とてもほっこりしました。」と声をかけられました。出場種目に全力で取り組むのも立派ですが、競技以外でも周りの人を幸せな気持ちにできる「園っ子あいさつ」も立派でした。さすが6年生、全校児童の見本としてこれからも元気なあいさつをお願いします。

図工展・自然学校

11月4日から5年生が美方高原自然の家「とちのき村」で、自然学校を実施します。「ともに～共に、友に～」をめあてに、「ともに成長し、思い出に残る自然学校に、そして、最高の友に」なるため、普段は味わえない体験学習に取り組み、4泊5日の共同生活を過ごします。一回りも二回りも大きくなって帰ってきてくれることでしょう。

そして、図工展に向けての作品作りも佳境に入ってきました。作品に真摯に向かう子どもたちの目は集中力にあふれています。『こころのとびらを開いて』をテーマに開催する図工展、ぜひお越しいただき、芸術の秋を満喫してください。



“地域の子どもは地域が守る” 園田小学校みまもりネット

平成20年の発足以来、10年以上もの間、園っ子の登下校をボランティアメンバーのみなさんが見守ってくださっています。また、あましんけま支店のみなさんも、火・金曜日に「さわやかあいさつ運動」で子どもたちの安全を守ってくれています。完全なボランティアのため、子どもたちや保護者、教員のあいさつや感謝の言葉だけがやりがいだと思います。みなさん緑のユニフォームを着ていますので、見かけたらぜひお声かけください。

5年生自然学校

11月4日(月)～8日(金)までの4泊5日、5年生が「美方高原自然の家(とちのき村)」に自然学校に行きます。毎日の活動の様子や子どもたちの様子を、ぜひご覧ください。

美方高原自然の家(とちのき村)ホームページ: <http://www.obs-mikata.org/>
のトップページから「自然学校写真館」→「2019年度自然学校」へ入って、「2019年11月4日～8日 尼崎市立園田小学校の自然学校」をクリックしてください。前日までの活動の様子を写真で見ることができます。

11月の行事予定

日	曜	行 事 予 定			
3	日	文化の日	20	水	図工展(児童鑑賞)
4	月	振替休日			放課後学習
		5年自然学校(～8日)	21	木	図工展(ペア鑑賞)
5	火	自転車教室(3年)			6校時まで授業
		給食試食会	22	金	図工展(保護者鑑賞)
6	水	赤ちゃん先生(2年)			自由参観(授業は5校時まで)
7	木	放課後学習			学校評議員会
11	月	5年代休日	23	土	図工展(保護者鑑賞)
12	火	朝会			自由参観(授業は4校時まで)
14	木	尼崎市小学校音楽会(4年)			カウンセリング研修
		放課後学習	25	月	代休日
15	金	全校生 13:30 下校(図工展準備)	27	水	遠足(1年)
18	月	読書週間	28	木	放課後学習
19	火	すぎのご遠足	29	金	給食交流会



《12月の予定》

- 11日(水) ステップアップ調査(全学年) 24日(火) 給食終了・校外児童会・集団下校
12日(木) ジョギング大会(予備日13日) 25日(水) 終業式

今月はいよいよ、図工展です。子どもたちそれぞれが、いろんな思いをもって4月から少しずつ作り続けてきた作品たちを披露する時です。

子どもたちは作ることが大好きで、図工の時間はいつも賑やかで楽しそう。

でも実は、“みる”ことも“みられる”ことも同じくらい大好きで、それはきっと作品を通して自分自身を、また友だちを、感じとっているからだと思います。

ですので、作品をみるときはぜひ、作品を子どもたちの分身だと思って、他の子と比べたり、評価したりなどせず、作品の良いところを存分に子どもたちに伝えてあげて欲しいと思います。そうすれば、子どもたちは自分のことをもっともっと好きになれるはず…。

図工展は、一人ずつの子どもにスポットを当てられる。

そういう空間、時間にしたいと思っています。

(図工専科: 杉本浩子)